COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

17.11.99

Dijo Lagos respecto de la campaña de la derecha.

"NO SE PUEDE RAYAR EL CORAZÓN DE LA GENTE"

*Manifestó que el rechazo al plebiscito en la Cámara baja ha desnudado a la derecha chilena que se dice democrática.

El candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, entregó un mensaje de mucho optimismo en su visita a la ciudad de Ovalle. Una zona golpeada por la cesantía, que según dijo, va a reactivarse con inversiones en obras públicas y apoyo a la pequeña y mediana empresa.

El líder concertacionista inició ayer una gira de dos días a la Cuarta Región, acompañado por su señora Luisa Durán, el senador Jorge Pizarro, los diputados Patricio Walker, Francisco Encina y Roberto León. Además de los actores Ana María Gazmuri y Nisim Sharim. El recorrido comprende visitas a Illapel, Salamanca y la Serena, donde hoy concluirá con un acto masivo a las 19: 30 horas.

En su discurso en Ovalle, ante unas 4 mil personas, Lagos se refirió al rechazo del plebiscito por parte de la oposición, en la Cámara de Diputados. "Con esta votación en la Cámara se comienza a desnudar el sentido real de la derecha en Chile. Que los juzgue Chile; la respuesta la tendrán el 12 de diciembre".

Agregó que en nuestro país, por priemera vez en su historia republicana, existe una Constitución que no es producto del entendimiento entre los chilenos. Afirmó que la transición está incompleta, "mientras tengamos una carta fudamental que no nos interpreta". El candidato recordó que hace algunos días emplazó públicamente a Lavín en el debate televisivo a aprobar el plebiscito "para que el pueblo chileno defina la Constitución que quiere, al tiempo que se preguntó : "¿Dónde están los demócratas, los que hablan tanto en estos días de elección y no creen en el pueblo soberano para dirimir temas fundamentales?".

Respecto de la campaña de Lavín y los incidentes que se han producido con adherentes de su candidatura, Lagos afirmó que advierte en el comando opositor un tono violento, como cuando sacan la propaganda. "Se podrá rayar todo un país en una campaña, pero lo que no se puede rayar es el corazón de la gente".

A su vez, el senador Jorge Pizarro, hizo un breve pero contundente discurso para destacar la figura de Lagos como "un Presidente de verdad que sabe realmente como resolver los problemas. No queremos demagogia, engaños, mentiras y falsedad". Agregó que "la elección del 12 de diciembre no es entre un producto publicitario o un juguete de fantasía que anda ofreciendo cosas maravillosas. No es un vendedor de ilusiones el que necesitamos, sino un Presidente comprometido con los cambios y con las reformas laborales".

Oficina de Prensa Comando de Ricardo Lagos